

坑掘削始まる



白嶺トンネル調査斜坑基地



高さ5.5mの調査斜坑は、(株)熊谷組・共同企業体によって掘削中。3月末掘り進められている。



86年10月、日韓両国の研究会役員による合同会議がもたれ、両国が共同してハイウェイ建設を進めることを確認した



海洋ボーリング

86年5月、対馬西沖合の水深約150mの海域で、海洋ボーリングが行われた。

海洋調査

日韓ルート海域部では、82年から海底地質と環境の調査がルート全域にわたって実施された。



梶栗玄太郎理事長

国際ハイウェイ建設事業団の設立から五年が経過した。その間、同事業団では、国際ハイウェイの第一段階として日韓トンネル建設に取り組み、その実現をめざして本格的な調査、研究活動を展開した。まず八年八月から、トネル建設の唐津・壱岐・対馬・大村に現場事務所が設置され、ボーリング調査が明らかになってきた。また海域部でも、三隻の調査船が購入され、八年十月から、対馬海峡全域にわたって音波探査が実施された。そして八年四月には、対馬海峡で海洋ボーリングが行われ、海底下五百メートルでコアサンプルが採取され、今後の海陸トネル計画を進めてゆく上で貴重な地質データがもたらされた。

陸・海域での地質調査に加えて、トネルルート

空からの調査がトネルルート全域にわたって行われた。

陸域部では、地表踏査や重力探査、電気探査などの地質調査と測量が行われ、八二年十月からは

深さ五百㍍を超すボーリング調査も実施された。

八七年三月までに東松浦半島、壱岐、対馬で合計十九本のボーリングが行われ、これによって陸域

の詳しい地質構造が明らかになってきた。

また海域部でも、三隻の調査船が購入され、八

八年十月から、対馬海峡全域にわたって音波探査

が実施された。その後、八年四月には、対馬

海峡で海洋ボーリングが行われ、海底下五百メートルでコアサンプルが採取され、今後の海陸トネ

ル計画を進めてゆく上で貴重な地質データがもた

られ、ボーリング

調査が実施された。さらに、八五年三月から

八六年五月、日韓トンネル建設事業団設立総会において、対馬の四ヶ所に微小地震計が設置され、地震

観測が始まるなど、対馬海峡全域の地震解明にも大きく貢献することになった。

現地での調査活動が活発に続けられる一方、日

韓トンネルの研究組織として、八三年五月、日韓

立場からトネル建設が自然環境の地域社会におよぼす影響が検討された。さらには、八五年三月から

八六年五月、日韓トンネル建設事業団設立総会において、対馬の四ヶ所に微小地震計が設置され、地震

観測が始まるなど、対馬海峡全域の地震解明にも

大きく貢献することになった。

現地での調査活動が活発に続けられる一方、日

韓トンネルの研究組織として、八三年五月、日韓

立場からトネル建設が自然環境の地域社会におよぼす影響が検討された。さらには、八五年三月から

